

## 公益社団法人インテリア産業協会 令和3年度定時社員総会を開催

当協会は、令和3年6月15日（火）、京王プラザホテル（東京都新宿区）にて令和3年度定時社員総会を開催しました。開催にあたっては、ビデオ通話会議システム Zoom を活用したオンライン総会とし、新型コロナウイルスによる会員の罹患リスクを回避したうえで実施しました。

総会では、令和2年度の事業報告が行われ、収支決算が承認されました。また、以下を基本方針とする令和3年度の事業計画、収支予算・資金調達及び設備投資の見込みについての報告のほか、役員 の退任に伴う補欠選任など2つの報告と2つの決議について承認可決されました。

本総会をもって現会長の渋谷 忠彦氏が退任し、総会後に開催された理事会にて檜木田 敦氏（三井デザインテック株式会社 代表取締役社長）が新たな会長に選出されました。

### 【令和3年度事業方針】

令和3年度は、昨年から引き続いて「新型コロナウイルス感染症」の影響による様々な懸念が継続的に想定されるなか、国・自治体による幅広い多様な支援事業や、中止や延期されていた各種業界イベントの再開等による復興的活況、また新しい生活様式に伴うマーケット開発による経済活動の活況も期待されています。

一方で、インテリア業界も「with コロナ」、「after コロナ」への早期の対策・対応が求められている状況から、以下の重点方針のもと、インテリアコーディネーター（以下「IC」という。）・キッチンスペシャリスト（以下「KS」という。）資格者の育成やインテリアの普及啓発活動等を通じて、一般生活者の豊かな住生活に貢献すべく活動します。

#### 1. 変化する環境への対応（事業全般）

新型コロナウイルス感染症や激甚化する気象災害等による事業リスク増大に鑑み、公益目的事業の安定的実施を実現するため、ウェブを活用した各種勉強会・セミナー等を開催するなど、事業全般の実施方法等を検討し取組みます。

#### 2. IC・KS資格者等の能力向上・育成関係

少子高齢化等に起因する市場の変化に対応すべく、これからの時代に求められる役割をはたせる資格者等の育成に努めます。

#### 3. インテリア普及啓発関係

一般生活者を対象とした各種事業を積極的に開催し、インテリアによる各種有益性等を広く普及します。また、若い世代に向けたインテリア普及活動等は積極的に継続推進します。

#### 4. 情報・広報活動

協会システム全般のセキュリティ強化や利便性の向上等に継続して取り組めます。

資格の更なる認知向上のため、協会ウェブサイトの更なる改善に加えて、新たな情報発信方法の調査・取組み等を推進します。

以上